

常盤平

日暮

牧の原

稔台

金ヶ作

河原塚

災害級の暑さに襲われた今年の夏 環境の変化に敏感に対応しましょう

今年の夏の暑さは、命に係わる危険なものと言えました。災害に等しいと言う識者もいる状況でしたが、松戸市ではこの記録的な暑さでの命に係わる事故などは発生していないようです。

松戸市議会では、平成29年度予算において、市内の全公立小・中学校にエアコンを設置しました。みのわ信矢はかねてより、議員として、また子ども会常盤平地区長として、エアコンの設置を推進してきました。一部の反対もあった中での予算可決でしたが、間違っていましたと改めて思います。

また、雨の降り方などにも、一昔前とは大きく変化が見られます。夕立ちという域を超えて、短時間に大量の降水量が地域を襲うこともあり、その際には局地的な水害が発生しないかと心配になり、各地を見回ることもしばしばです。

想像を絶する暑さ、大量の雨、激しい地震、吹き飛ばされるような強風。災害や危険は、いつ、どのような形で私たちの暮らしを襲うか分かりません。議会は常に市民の安全を見据え、「想定外」という甘えを捨てて、とことんまでリスク管理を追求する事の大切さをこの夏は改めて学びました。

松戸市議会9月定例会がスタートします！ぜひ傍聴において下さい

松戸市議会9月定例会が、8月31日開会、9月28日閉会の会期29日間で行われます。各議員による議場での一般質問、設置された4つの常任委員会での議案や陳情・請願の審査が行われます。加えて、毎年9月議会では前年度の決算審査を行うこととなっており、来る9月議会においても、特別委員会を設置して決算審査を行う見通しです。

みのわ信矢は、所属する教育環境常任委員として、所管する事業を中心に審査を行うこととなります。昨年度一年間の決算を通して、改めて今の松戸市の姿、行政のあり方を見直していきます。そこで気づきや確認を、来年度に向けての予算要求や政策提言につなげて参ります。一般質問、常任委員会、特別委員会とともに市民のみなさんも傍聴ができます。議会がどのような議論をし、議員がどのような発言をしているか、ぜひご確認下さい。

各駅で毎朝演説しています

地域との対話と交流こそが政治の原点と考えるみのわ信矢は、毎朝の通勤時間帯の駅頭や街頭で、演説をしています。常盤平、八柱、五香、みのり台など、どこかの駅でみのわ信矢をお見かけの際は、市政へのご要望やご意見などをぜひお伝えください。市民の声が生きる議会活動をこれからも続けていきます！



みのわ信矢 プロフィール

昭和42年 松戸市常盤平生まれ
昭和55年 松戸市立常盤平第一小学校 卒業
昭和58年 青山学院 中等部 卒業
昭和61年 青山学院 高等部 卒業
最終学歴 青山学院大学 経営学部 卒業

市議会議員としての主な経歴

- 松戸市予算審査特別委員会副委員長
- 松戸市決算審査特別委員会副委員長
- 松戸市立病院建設検討特別委員
- 教育経済常任委員長
- 都市整備常任委員長

その他の経歴

- ◇中央学院大学 法学部講師（地方自治論）
- ◇介護事業所 取締役
- ◇NPO法人地域政策研究所 理事
- ◇公益社団法人 松戸青年会議所 常任理事
- ◇松戸市子ども会常盤平地区 会長 など

趣味

- ◆楽器演奏（エレキギター）、読書、映画鑑賞
- ◆学生時代はバスケットボール部

HPもご覧ください！ | みのわ信矢 検索

連絡先 松戸市金ヶ作418-94

（市議会壇上に立つみのわ信矢）